

Vorlage		Vorlage-Nr: BA 0/0150/WP18
Federführende Dienststelle: B 0 - Bezirksvertretung Aachen-Mitte/Geschäftsstelle		Status: öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum: 27.03.2024
		Verfasser/in:
Sachstand Gemeinsame Anlaufstelle Peterstraße; hier: Antrag der Fraktion Grüne in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 29.12.2023		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
17.04.2024	Bezirksvertretung Aachen-Mitte	Kenntnisnahme

Anlage/n:

Antrag vom 29.12.2023

Herrn

Aachen, den 29.12.2023

Bezirksbürgermeister Achim Ferrari

c/o Geschäftsstelle Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Verwaltungsgebäude Katschhof

52062 Aachen

Antrag für die Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt zur Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte am 17.04.2024 Herrn Dr. Sascha Opielka der gemeinsamen Anlaufstelle Petersstraße einzuladen und folgenden Punkte auf die Tagesordnung zu nehmen:

Sachstand Gemeinsame Anlaufstelle Petersstraße

In der Sitzung der Bezirksvertretung am 15.11.2023 berichtete Frau Ulrich (Koordinationsstelle Bushof) über Aufgaben, Wirkungsbereich und Handlungsbedarfe. Diverse Maßnahmen seien bereits erfolgt, ua die Installation einer Videoüberwachung, sowie die Einrichtung der Gemeinsamen Polizeiwache mit dem Ordnungsamt.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen begrüßt die bisherigen Maßnahmen. Die Fraktion möchte den Austausch zwischen den betroffenen Akteuren, der Koordinationsstelle und der Bezirksvertretung Aachen-Mitte aufrechterhalten und die Problemlage in dem Gebiet rund um den Bushof/Kaiserplatz weiterhin adressieren.

Der Bushof, Knotenpunkt für den ÖPNV in Aachen, ist seit vielen Jahren Treffpunkt der Menschen aus der Trink-, Obdachlosen- und Drogenszene. Bürger*innen, die den ÖPNV nutzen, treffen hier auf Personen mit sozialen Problemen, aggressives Betteln, offen gezeigter Alkohol- und Drogenkonsum sowie dissoziales Verhalten.

Vor etwa einem Jahr hat die gemeinsame Anlaufstelle Petersstraße von Polizei und Ordnungsamt ihre Arbeit aufgenommen. Die Einrichtung soll am Kriminalitätsschwerpunkt Bushof für mehr Sicherheit sorgen und das subjektive Sicherheitsgefühl der Bürger*innen steigern.

Durch einen Sachstandsbericht der Verantwortlichen der gemeinsamen Anlaufstelle Petersstraße erhält die Bezirksvertretung Aachen-Mitte einen Überblick über die aktuellen Entwicklungen der Trink-, Obdachlosen- und Drogenszene in der Stadt Aachen sowie die Wirkung und Aufgaben der Anlaufstelle und zukünftige Handlungsbedarfe.

Die Verwaltung wird gebeten, die Dienststellenleitenden in die Sitzung einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen



Fraktionssprecherin Grüne in der BV Aachen-Mitte